

令和2年度 第8回教育研究評議会議事要旨

1. 日 時 令和2年10月7日(水) 13:23～15:33
2. 場 所 百周年中村記念館2F多目的ホール and Web会議
3. 出席者 学長, 理事(研究・総務・国際・施設担当),
理事(教育・学生・情報担当),
理事(入試・計画評価・ダイバーシティ担当),
理事(経営改革・財務担当), 理事(広報・社会連携担当)
工学研究院長, 情報工学研究院長, 生命体工学研究科長, 教養教育院長,
副工学研究院長(副工学府長), 副工学研究院長(副工学部長),
副情報工学研究院長(副情報工学府長),
副情報工学研究院長(副情報工学部長), 副生命体工学研究科長,
4. 列席者 学長特別補佐(産学連携担当), 副理事(国際担当), 近藤監事, 林田監事

5. 議事要旨確認

令和2年度第7回(令和2年9月2日)の議事要旨(案)について確認が行われ, 了承された。

6. 報告事項

- (1) 令和2年度科学研究費助成事業の内定状況について (資料1)
理事(研究・総務・国際・施設担当)から, 令和2年度科学研究費助成事業の内定状況について, 報告があった。また, 若手教員の採択率向上に向けて組織的に協力するよう要請があった。
- (2) 部局間交流協定の締結について (資料2)
工学研究院長から, 次の機関との部局間交流協定の締結について報告があった。
①工学部と燕山大学材料学院(中国・新規)
- (3) 令和3年度予算の概算要求について (資料3)
会計課長から, 令和3年度予算の概算要求について報告があった。
- (4) 令和2・3年度大学院入学試験実施状況について (資料4)
入試課長から, 令和2・3年度大学院入学試験実施状況について報告があった。
- (5) 新型コロナウイルスに関する本学の対応について (資料5)
総務課長から, 新型コロナウイルスに関する本学の対応について報告があった。
また, 学務課から工大祭について, 新型コロナウイルス感染症の影響を考慮し, 一般客の入構を禁止し, 模擬店を中止することとなった旨説明があり, 工学部では11月21日(土), 22日(日)の2日間, 情報工学部では11月21日(土)に, オンライン配信と規模を縮小した構内での企画により実施されることが併せて報告があ

った。

7. 審議事項

- (1) 共同研究講座（パナソニック(株)）の設置について (別添資料1)
理事（研究・総務・国際・施設担当）から、パナソニック(株)との共同研究講座の設置について、設置・受入について説明があり、審議の結果、了承された。
- (2) 大学院カリキュラムポリシーについて (資料6)
理事（教育・学生・情報担当）から、大学院カリキュラムポリシーを新たに制定することについて説明があり、審議の結果、了承された。
- (3) 大学間ジョイントラボラトリー設置運営合意書の締結について (資料7)
副理事（国際担当）から、次の大学と大学間ジョイントラボラトリー設置運営合意書を締結することについて説明があり、審議の結果、了承された。
①揚州大学（中国・新規）
- (4) 長崎大学との教育研究の推進に関する協定の締結について (資料8)
総務課長から、長崎大学と教育研究の推進に関する協定を締結することについて説明があり、審議の結果、了承された。
- (5) 名誉教授称号授与規則の一部改正について (資料9)
人事課長から、名誉教授称号授与規則の一部改正について説明があり、審議の結果、了承され、役員会に付議することとした。
- (6) 教育職員選考委員会の設置に伴う委員の選出について (資料10)
情報工学研究院長から、本日の役員会で設置が決定された教育職員選考委員会のうち、教育研究評議会が指名する委員の選出について説明があり、審議の結果、次のとおり了承された。
①情報工学研究院 知能情報工学研究系 教授 1名
〔三谷 康範 理事, 和田 親宗 教授〕
- (7) 昇任適格審査委員会の設置及び委員の選出について (別添資料2)
工学研究院長から、昇任適格審査委員会の設置及び委員の選出について説明があり、審議の結果、次のとおり了承された。
①工学研究院 電気電子工学研究系 助教 1名
〔梶原 誠司 理事, 安田 隆 教授〕
- (8) 昇任適格審査委員会の審査結果について (別添資料3)
情報工学研究院長から、昇任適格審査委員会の審査結果について説明があり、審議の結果、了承された。なお、情報工学研究院長から、審査結果通知書に示されてい

る今後の要望に沿って、改善に努めるよう要請することとなった。

(9) 教育職員の選考について (資料 11, 別添資料 4)

工学研究院長から、次の教育職員の選考について説明があり、審議の結果、了承され、役員会に付議することとした。

①工学研究院 物質工学研究系 准教授 1名

8. その他

(1) コロナ禍における入学者選抜試験の対応について

学長から、コロナ禍における入学者選抜試験の対応について、実施済の試験への対応に謝辞があり、引き続きの協力要請があった。

(2) 法人評価・認証評価について

理事(入試・計画評価・ダイバーシティ担当)から、第3期中間及び昨年度分の管理運営・財務改善についての法人評価のヒアリングについて報告があった。

また、来年6月に実施される認証評価への対応について協力要請があった。

(3) 第4期について

学長から、第4期に向けての「国立大学法人の戦略的経営実現に向けた検討会議」について説明があった。

(4) 第8回九工大・マレーシアプトラ大学国際合同シンポジウムについて

理事(研究・総務・国際・施設担当)から、12月に実施予定の第8回九工大・マレーシアプトラ大学国際合同シンポジウムについて説明があり、アブストラクト投稿への協力要請があった。

(5) 教育研究評議会の次回開催日について

令和2年11月4日(水)午後1時30分から本部棟2F会議室(戸畑) and Web会議で開催する予定。